



## Partido Comunista aboga por un acuerdo nacional contra la violencia

### Description

El Partido Comunista de Chile (PCCh) llamó a la creación de un gran acuerdo nacional para enfrentar la inseguridad que enfrenta hoy el país y contener los efectos negativos de las bandas del crimen organizado.

En un comunicado de la Comisión Política, la agrupación convocó a todos los sectores de la sociedad, incluidos partidos políticos, la Central Unitaria de los Trabajadores, federaciones de estudiantes y universidades a establecer un compromiso firme contra la delincuencia.

“El país se encuentra en una encrucijada crítica. El crimen organizado y el narcotráfico han alcanzado niveles alarmantes, poniendo en grave peligro la seguridad de la ciudadanía y la estabilidad de nuestras instituciones democráticas”, afirma el PCCh.

Estos flagelos, agrega el texto, no sólo amenazan la integridad del territorio nacional y la vigencia del Estado de Derecho, sino que también socavan el sistema social, político y financiero.

El partido propone la tramitación rápida de la denominada agenda corta de seguridad pactada entre el Ejecutivo y el Congreso Nacional, así como hacer ajustes y reorientar recursos para fortalecer a las fuerzas del orden.

Chile atraviesa una aguda crisis de seguridad que en cuatro días dejó 18 fallecidos, de ellos 17 en la Región Metropolitana, donde está la capital, incluidos cuatro adolescentes de entre 13 y 17 años.

Este miércoles el ministro en funciones del Interior, Manuel Monsalve, señaló que al 14 de julio del año pasado se perpetraron 253 homicidios en esta zona, pero en la misma fecha de 2024 la cifra asciende a 256, más los cinco fallecidos en Lampa la víspera.

La dirección nacional del PCCh también reclamó abordar las causas estructurales de estos problemas, incluyendo la desigualdad social, la pobreza y la falta de oportunidades.

Además, hizo suyo el llamado del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia de brindar atención especial a los niños y adolescentes y crear un plan nacional de apoyo a las familias de los menores que son utilizados por bandas criminales.

Finalmente, el Partido Comunista de Chile recordó que el crimen organizado trasciende las fronteras y por ello es fundamental fortalecer la cooperación internacional, compartir información y recursos para enfrentarlo de manera más efectiva y coordinada.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)